

学校だより青南



7月号

令和2年6月26日
港区立青南小学校
校長 関 幸治

みんな一緒に

校長 関 幸治

7月1日(水)より、いよいよ学校が通常登校となります。この1か月、子どもたちは分散登校で、学級の半分の友達とのかかわりしかできませんでした。学級編成替えもあり、新しい友達とかわれないことも続きました。そういう中で、この1か月、子どもたちはとても頑張ってくれました。ソーシャルディスタンスを守ること、手をよく洗うこと、マスクを着用すること、大きな声で話さないことなど、一人一人がよく理解してくれていたと思います。特に、給食では、全員が前を向き、話もせず黙々と食べている姿がありました。Aグループも、Bグループもそれぞれしっかりとした活動ができていたように思います。休み時間等でも、子どもたちの元気な声が聞こえ、友達とかわり合う姿を見ることができ、やはり学校は、子どもあってのものという気持ちを強くもちました。

この1か月、子どもたちの密を避けるために対応してきましたが、以下のことについては、継続していきます。

- 登校は、8時10分~20分の間に、早く登校した場合には校庭に並ぶ。
- 下校は、正門を緑、オレンジ、黄色コースが使用。桜門をピンク、青コースが使用とする。
- 学年により、校舎の出入りを固定する。
1年・4年・5年は、東階段、2年、3年、6年は西階段を使用する。
- 1学期の生活時程の中に、手洗いタイムを2回(休み時間後)設ける。

学校に早く登校したいという子どもたちの気持ちはよくわかります。しかし、狭い玄関ではどうしても密になってしまいます。天気の良い日には校庭で待機させますが、梅雨のこの時期ではそれもままなりません。登校時間が決まっていますので、その時間を守っていただくようお願いします。また、手洗いタイムを決めてありますが、これはこの時間だけということではなく、子どもたちには、こまめに手洗いを励行させています。必要に応じた、丁寧な手洗いをこれからも続けさせたいと思っています。子どもたちは、一人一人よく考えて行動しています。友達との間隔をとること、マスクをつけることなど、本当によくやってくれています。7月からは通常の生活に近づいていきますが、油断のないように声掛けを行っていきます。

6日(月)は、3・4年生、7日(火)は、1・2年生、9日(木)は5・6年生の保護者会を行います。本来でしたら、体育館で全体保護者会を行い、学年に分かれるのですが、今年度については全体会を行いません。学級ごとに密を避け、換気も行いながら保護者会を行っていきます。本年度の学校経営方針については、7月2日(木)に本校のホームページに掲載しますので、事前に見ていただき、保護者会にご参加ください。

7月31日(金)の終業式までの1か月、子どもたちには今まで以上に楽しい充実した学校生活を送らせたいと思います。ご協力よろしくお願いたします。

《7月行事予定》

- 1日(水) B時程
- 2日(木) B時程
6時間授業(4~6年)
- 3日(金) 安全指導(6月分)
- 4日(土) 土曜授業
わくわくタイム
避難訓練
- 6日(月) 全校朝会
保護者会(3・4年)
- 7日(火) 安全指導(7月分)
保護者会(1・2年)
- 8日(水) B時程
- 9日(木) 朝読書
保護者会(5・6年)
- 10日(金) 学校評議員会
色覚検査(4年希望者)
- 13日(月) 全校朝会
対面式
- 14日(火) 視力検査
- 15日(水) B時程
6時間授業(4~6年)
視力検査
- 16日(木) B時程
視力検査
- 18日(土) B時程
土曜授業(4時間授業)
- 20日(月) 全校朝会
- 21日(火) 視力検査
- 22日(水) B時程
視力検査
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 27日(月) 全校朝会
JRC登録式
- 29日(水) B時程
6時間授業(4~6年)
- 30日(木) 朝読書
給食終
- 31日(金) B時程
4時間授業 終業式

※視力検査は学級ごとの実施となります。実施日は、学年・学級のお知らせでご確認ください。

2学期始業式
8月25日(火) B時程 4時間授業

学校生活について

生活指導部 船見 忠稔

分散登校期間が終わり、いよいよ全校児童が一緒に生活するようになります。これまでに行ってた3密防止のための対策は引き続き行っていきます。学校でも改めて指導を行いますが、ご家庭でもお子さんと一緒に、以下のことについて話し合う時間をもっていたければ幸いです。

なお、登校時の動きは分散登校期間中に行っていたものを継続していきます。8時10分～8時20分の間に到着できるよう、お子さんを登校させてください。

1 手洗い・うがいについて

学校では、休み時間後や給食前に「手洗いタイム」の時間を設定し、手指を清潔に保てるよう対策をしています。一方、学校生活にも慣れ始め、ハンカチを教室に置き忘れていたり、手を洗わずに教室に戻ろうとしたりする姿も見受けられるようになってきました。最も基本的な感染症対策として、学校でも重点的に指導していきます。引き続きハンカチの用意をお願いします。

2 ソーシャルディスタンスの確保について

人との距離を保って学習活動ができるよう、学習の仕方を工夫しています。子どもたちも気を付けて生活していますが、つい友達と接触してしまうこともあります。一人一人がお互いに気を付けて生活できるよう指導していきます。

3 暑さ対策について

時期的に熱中症対策も大切になります。マスクをして生活していると、のどの渇きを感じにくいこともあります。運動後だけではなく、こまめに水分補給をするよう子どもたちに指導していきます。